## Momentos en la vida de don Enrique Molina

ON ENRIQUE Molina Garmendia nació en La Serena (Chile), el 4 de agosto de 1871, en el seno del distinguido hogar formado por don Telésforo Molina y doña Mercedes Garmendia. El siguiente bosquejo biográfico señala las etapas más sobresalientes de su múltiple personalidad.

En 1892 recibe su título de Pedagogo en Historia y Geografía.

En 1893, profesor en el Liceo de Chillán.

En 1902, su título de abogado.

En 1901, enviado por el gobierno, viaja a Europa, Francia y Alemania.

En 1903 contrae matrimonio en Chillán con doña Esther Barañao.

En 1904, profesor en el Liceo de Concepción.

En 1905 es nombrado Rector del Liceo de Talca.

En 1916 lo es del Liceo de Hombres de Concepción, cargo que desempeña hasta el año 1935.

En 1918 viaja nuevamente al extranjero, esta vez a los Estados Unidos, para reanudar sus estudios pedagógicos.

En 1919, vuelto a su patria, se hace cargo de la Rectoría y Presidencia de la Universidad de Concepción, su obra más acabada y símbolo de su infatigable trabajo y superación. El 21 de agosto de 1932 recibe la Medalla Goethe, de Alemania. El 14 de noviembre de 1941 es nombrado Miembro Académico de la Facultad de Filosofía de la Universidad de Chile.

El 9 de marzo de 1946 recibe el título de Oficial de la Academia del Ministerio de Instrucción Pública de Francia.

Anteriormente había recibido otros galardones: Miembro Fun dador de la revista "Atenea", Caballero de la Corona de Italia y Miembro del Ateneo de México.

Desde el 1.º de agosto de 1947 al 8 de julio de 1948, es designado por el gobierno chileno Ministro de Educación Pública.

En 1953 recibe el Premio de Arte, otorgado por la Municipalidad de Concepción.

El 28 de marzo de 1956, por acuerdo del Honorable Directorio de la Universidad local, es nombrado Rector y Presidente Honorario Vitalicio de esa Corporación.

El 28 de abril de 1956 el Consejo Nacional de Educación le rinde un homenaje en reconocimiento de su vasta labor educacional.

El 15 de marzo de 1956 el Senado de la República hace lo propio, en premio a su extensa labor en la formación de juventudes.

El 28 de marzo de 1957 la H. Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad de Chile le otorga la calidad de Miembro Honorario de dicha Corporación.

El 23 de mayo de 1957 el H. Consejo Universitario le otorga el título de Doctor Honoris Causa de la Universidad de Chile, distinción que sólo se había conferido antes a Gabriela Mistral.

MAIVERSIDAD 27 Noviendere 1941 CONCEPCION (Chie) Willow Olossel Varitary Ms extrassed Hillow he leids con mucho queto su discurs de des pedida a las cectos anos del Dices Cartarria. Es. he excessed and hellowings de source bollega mint, y and complexes en felisitalis many cordealisante for Mechania ralación de me o Je ansongo have fortimes

Facsímil de una carta de don Enrique Molina